

Cuba y Venezuela: cuando la hermandad tiene nombre



Por: María Josefina Arce

A Cuba y Venezuela la unen estrechos lazos de hermandad que se han materializado para el bienestar de ambos pueblos en múltiples convenios de colaboración, que van desde la salud hasta la educación, el deporte y la cultura.

Unidas por la historia y la comunidad de intereses, ambas naciones desde la llegada a la presidencia venezolana en 1999 del fallecido Hugo Chávez mantienen unos vínculos que se han convertido en un ejemplo de lo que deben ser las relaciones internacionales, por su marcado carácter humanista y solidario.

A partir de la firma entre Caracas y La Habana del Convenio Integral de Cooperación hace más de 15 años, miles de profesionales cubanos han brindado su aporte en misiones sociales como Barrio Adentro y Cultura Corazón Adentro, entre otras puestas en marcha por Chávez para favorecer a todos los venezolanos, en especial a los sectores más vulnerables.

En opinión de los analistas este acuerdo se inscribe entre los acontecimientos que marcan el camino a la verdadera integración y solidaridad entre los países de América Latina y el Caribe.

Y es que millones de consultas médicas, miles de latinoamericanos que han recuperado o mejorada la visión, mientras otros miles de latinoamericanos se forman como futuros médicos es el resultado de este convenio, que rebasó las fronteras de las dos naciones y favorece hoy a toda la región.

Con la voluntad de proseguir consolidando los lazos de cooperación viajó a territorio cubano el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, quien afirmó que su objetivo es firmar con su contraparte un grupo de documentos que afinan los elementos estratégicos de la cooperación bilateral.

“Estamos aquí, señaló, con el espíritu de ordenar muy bien el plan de cooperación conjunta para el año 2016 y traemos una visión de largo plazo, 2016-2030, que incluye estructuralmente toda la colaboración económica, financiera, energética y la estabilidad en el desarrollo de los países de la región”, adelantó.

En ese camino el presidente Maduro propondrá a la Comisión Mixta Cuba-Venezuela crear un nuevo esquema de trabajo que permita impulsar planes en varias esferas hasta el 2030.

Como bien expresara el presidente Maduro son tiempos de renovación y hermandad, de ahí que Cuba reiteró en las últimas horas su apoyo incondicional al pueblo bolivariano y demandara que el Gobierno norteamericano derogue la orden ejecutiva que califica a Venezuela como una amenaza para la seguridad nacional de Estados Unidos.

Cuba siempre estará al lado de los venezolanos. Ambos pueblos continuarán trabajando por fortalecer los excelentes nexos que han levantado, con la voluntad de sus gobiernos y el esfuerzo de sus mejores hijos, y que son un ejemplo de integración humana y solidaria, haciendo realidad el pensamiento de nuestros próceres independentistas, como afirmó el presidente cubano, Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/87666-cuba-y-venezuela-cuando-la-hermandad-tiene-nombre>



Radio Habana Cuba